



発行所
東京土建一般労働組合三鷹武蔵野支部
東京都武蔵野市八幡町3-7-10
電話 0422(55)3200
Fax 0422(55)9718
発行責任者 升川 明

- 2・3月の主な日程
- 21日(日) 常任議案討議
 - 22日(月) 移転対策
 - ※事務所が閉まります
 - 25日(木) 大会準備委員会
 - 28日(日) 執行議案討議
 - 24日(水) 法律相談
 - ※駅直下 22・24日
 - 3月
 - 1日(火) 書記局会議
 - ※事務所が閉まります
 - 4日(金) 常任執行委員会
 - 7日(月) 執行委員会
 - 20日(日) 年度末集団健診
 - ※駅直下 8・9・24日

戦争法をなくしたい!オール市民の会

吉祥寺ジャック署名大作戦

1時間で署名670筆



三鷹武蔵野から戦争法廃止の声を

「もう署名、いいですか」と、戦争法廃止の吉祥寺ジャック署名大作戦の準備をしていた時に20代の女性が署名をして駅へ消えて行きました。戦争法の廃止に向けて、三鷹武蔵野地域の個人・団体で「戦争法をなくしたい!オール市民の会」が昨年末に立ち上がり、1月17日(日)の午後吉祥寺駅周辺11か所に10~20人にわかれての大署名行動「吉祥寺ジャック署名大作戦」。

このオール市民の会のはじめの署名行動には189人が参加し、1時間の行動で670筆が集まり、「大作戦」は大成功でした。冒頭の女性のように、準備している時から「戦争法をなくしたい!オール市民の会」のキックオフ集会(結成

は絶対に反対なんです」「子どものためにも署名します」と、中高生とみられる学生や子どもをつれたお母さんたちが署名をしていく姿を多く目にしました。



署名前のパレードには650人参加

オール市民の会 キックオフ集会 開催します

戦争法をなくしたい!オール市民の会のキックオフ集会(結成集会)が下記の様に開催されます。

当日は、著名人の講演も予定をしています。

【とき】 3月3日(木) 午後6時30分から

【ところ】 武蔵野芸術劇場小ホール

多くのみなさんの参加で、地域運動を盛り上げましょう。

年度末の集団健診を開催します

健康診断の受診は保険料にも影響

今年度5回目となる年度末の集団健診を開催します(昨年4月1日から今年の3月31日が今年度です)。

また、今年度受診していない組合員・家族のみなさんは、この機会に受診をしていただきます。集団健診の日程がどうしても合わないという、みなさんは、提携の医療機関で健診の受診を。

健康診断は、仕事とくらしを守る大切なもの。早期発見・早期治療で、組合員や家族を守り、さらには保険料の抑制にもつながります。

組合員・家族のみなさんが健康診断を受診することは、健康診断を受診すること、土建国保の保険料にも影響があります。この機関紙2ページに記載していますが、土建国保に加入しているみなさん

の健康診断の受診率が、全国平均より低いため、補助金が減額されています。自らの健康を守り、保険料にも影響する健康診断の受診をすすめていきましょう。

【とき】 3月20日(日) 受付9時30分~11時45分

【ところ】 三鷹市公会堂 さんさん館

【申込期限】 2月29日(月)

また、定員200人までとなります。

※申込書に記入し、分会経由か支部まで申込みを。

※有料オプションなどは、申込書を参照してください。

健康診断の受診率が、全国平均より低いため、補助金が減額されています。自らの健康を守り、保険料にも影響する健康診断の受診をすすめていきましょう。

健康診断の受診率が、全国平均より低いため、補助金が減額されています。自らの健康を守り、保険料にも影響する健康診断の受診をすすめていきましょう。

新会館建設ニュース

2月末に会館引渡し

新会館の建設は、この2月末が引き渡しになりました。2月上旬の状況は、内装工事が着々とすすまっています。最終段階に入っています。今後、会議室・事務所の造りつけの棚の工事、そして事務機器や電気、電話などの回線工事などが予定されており、3月中旬からの移転も、もうすぐです。

事務所の造りつけの棚の工事、そして事務機器や電気、電話などの回線工事などが予定されており、3月中旬からの移転も、もうすぐです。

3月初旬に移転の案内を予定しています。

※事務所移転準備のため、2月17日、22日は電話受付が出来ません。ご迷惑をお掛けいたします。

組合員のみなさんには、3月初旬に移転の案内を予定しています。



新事務所の内覧会やります

事務所の移転に伴い、内覧会を以下のように入ります。

【とき】 3月20日(日) 午後2時~4時

【対象】 組合員・家族

※お車での来場はできません。

三鷹武蔵野支部第2回定期大会告示

東京土建一般労働組規約第20条に基づき、三鷹武蔵野支部第2回定期大会を以下のとおり、開催することを告示します。

大会準備委員長 高田 實

【日時】 4月10日(日) 午前9時30分開会

【会場】 三鷹市公会堂さんさん館

〈代議員の定数〉代議員は、支部執行部(四役・常任・常任待遇・執行委員・執行委員待遇と、各分会の1月1日組織数の20人に1人(端数は切り捨て)。

〈特別代議員〉特別代議員定数は、青年部5人、シニア3人、主婦の会5人とします。

〈役員立候補〉

〈立候補受付〉三鷹武蔵野支部第2回定期大会で支部役員に立候補される場合は、4月7日(木)午後5時00分までに指定の用紙にて、大会準備委員会事務局まで提出すること。

〈役員定数〉執行委員長(1)、副執行委員長(若干名)、書記長(1)、書記次長(3)、常任執行委員(11)、執行委員(1)、会計監査(2)

◆新事務所への引越しは、3月11日から14日で行い、3月15日から新事務所が拠点となります。

組合員のみなさんには、3月初旬に移転の案内を予定しています。

雑記林

公職に就いていながらも、場末の長屋に住み、しかも刺青を入れ、自らを、おせっかいやきの遊び人だ、と称し、そしてまたある時は、「ヤノスケ」という優秀な部下を従え、安全で安心できる町づくりを目指した三井鉄男という人が亡くなった。口ぐせは「この金さんの桜吹雪、散らせるものなら、散らせてみやがれ」だった。先月1月18日、劇団前進座の代表、中村梅之助さんが亡くなった。85歳だった。今年、前進座は創立85周年の記念の年でもあり、記念公演出場に意欲を燃やしている矢先だった。志なかなばったろう

▼戦前、旧来の歌舞伎界に疑問を提し、身分制度と低賃金の問題もあり、飛び出した創立メンバーのひとり、中村翫右衛門の長男に生まれた▼世襲制度によらず、今日に至るまで民主的で商業演劇と一線を画してきた経緯は、戦後私たちの先輩が東京土建を創ってきた想いとも通じるものがある▼「文化活動を進め、建設労働者の自主的な文化の発展と創造のために活動する」とする東京土建の綱領に沿って、同様の思いを持つ劇団を応援しなければならぬ▼地元吉祥寺の劇場を閉鎖した今日、本拠地をなくしてしまつた劇団。国政の改新を目指す仲間を応援するため、調布の地で10月記念公演を上演する。多くの組合員が来場することを願って。 W・Y

アスベスト裁判 京都地裁で画期的な判決 建材メーカー責任はじめて認める



【渡辺義久書記長記】建設資材に含まれるアスベスト(石棉)による健康被害について、私たちの仲間である京都の建設労働者らによる国とアスベスト建材製造企業への賠償責任を求めた集団訴訟、いわゆる「建設アスベスト訴訟」が、1月29日京都地裁で、アスベスト被害について「国の責任を認める」という判決に続き、建材企業へも、同種の裁判でははじめて、賠償を命じる判決を言い渡しました。

国の責任4度認める

今回の2週にわたる判決を待って、「国の責任を認める」という署名活動、また衆参両議長に対しては、裁判に訴えなくても政治的な解決をしてくだささい、という主旨の署名活動と毎月三鷹駅前にて、市民に訴える運動を行いました。

「4度にわたって国が一番で敗訴した事実は重い。被害者を救済するため、国はすみやかに支援に動くべきだ。」と2月1日の朝日新聞社説にあるように、今回の京都地裁は4度目であり、前週1月22日の大阪地裁においても、アスベストの被害について「国の責任を認める」という判決があったばかりです。2012年の東京地裁、2015年の福岡地裁に続いての判決でした。

今回の2週にわたる判決を待って、「国の責任を認める」という署名活動、また衆参両議長に対しては、裁判に訴えなくても政治的な解決をしてくだささい、という主旨の署名活動と毎月三鷹駅前にて、市民に訴える運動を行いました。

「静かなる時限爆弾」といわれるアスベスト疾患の潜伏期間を考えると、今後健康被害は続く、と考えることができます。そして、95年の阪神淡路大震災でのボランティア市民でアスベスト被害を考えると、311東日本震災でのアスベスト被害者を想像するに難くありません。

建設業界独特である「一人親方」や零細事業主らは「労働者」ではない、として賠償から排除された、という問題もあり、勝利判決とはいえ、手放しで喜ぶことはできませんが、私たちの運動を後押しする大阪、京都両地裁での判決と言うことができます。

アスベストは1970年代から90年代にかけて、大量に輸入され、そのうち80%以上が建材に使用されてきました。「静かなる時限爆弾」といわれるアスベスト疾患の潜伏期間を考えると、今後健康被害は続く、と考えることができます。

国・東京都とも現行水準を確保 新年度保険料の改定があります

【社保対部発】土建国保(建設国保)の補助金獲得の運動は、春秋の予算要求集会や連続したはがき要請行動の結果、国保補助では国の社会保険関連予算の削減政策のなかにあつて、国庫補助金は、医療費の自然増分(1人当たりの単価増など)とともに、がんと対策に対する補助を確保するなど、現行水準を確保。また、都費補助においても、これらから詳細は明らかになつて

【渡辺義久書記長記】建設資材に含まれるアスベスト(石棉)による健康被害について、私たちの仲間である京都の建設労働者らによる国とアスベスト建材製造企業への賠償責任を求めた集団訴訟、いわゆる「建設アスベスト訴訟」が、1月29日京都地裁で、アスベスト被害について「国の責任を認める」という判決に続き、建材企業へも、同種の裁判でははじめて、賠償を命じる判決を言い渡しました。

純に保険料に充当できず、医療費の伸びと前年比増の現行水準を確保することができました。これは、土建国保を守る運動へ多くの組合員・家族のみなさんが奮闘された結果です。しかし、厚労省から示された数値で土建国保の予算を組む(許認可事業のため)1世帯当たり18799円のマイナスとなります。これは、国・都の補助金のプラスを単

純に保険料に充当できず、医療費の伸びと前年比増の現行水準を確保することができました。これは、土建国保を守る運動へ多くの組合員・家族のみなさんが奮闘された結果です。しかし、厚労省から示された数値で土建国保の予算を組む(許認可事業のため)1世帯当たり18799円のマイナスとなります。これは、国・都の補助金のプラスを単

純に保険料に充当できず、医療費の伸びと前年比増の現行水準を確保することができました。これは、土建国保を守る運動へ多くの組合員・家族のみなさんが奮闘された結果です。しかし、厚労省から示された数値で土建国保の予算を組む(許認可事業のため)1世帯当たり18799円のマイナスとなります。これは、国・都の補助金のプラスを単

区分	都内保険料	都外保険料	引上げ額
組合員			
法人A種	32,400	35,400	500
法人B種	30,600	33,600	500
法人C種	26,500	29,500	500
第1種	27,500	30,500	500
第2種	22,100	25,100	500
第3種	17,900	20,900	400
第4種	13,400	16,400	300
第5種	11,600	12,800	200
家族			
成人男性	11,600	11,600	200
一般	4,200	4,200	据え置き
高校生相当	3,800	3,800	据え置き
中学生相当	3,800	3,800	据え置き
小学生相当	3,000	3,000	据え置き
幼児	1,800	1,800	据え置き

※40歳以上65才未満の介護保険第2号被保険者に対しては、月額2,500円の介護保険料が別に賦課されます(100円の引上げ)。
※別途組合員に対しては、月額300円の国保入院共済掛金が必要です(据え置き)。

せるのではなく、様々支出の精査を行うとともに、将来大幅な引上げとならないよう、1世帯当たり平均417円(実際の保険料は表を参照)は、3月上旬に送付される予定です。

公契約条例や適正単価を求める 武蔵野市へ自治体キヤラバン

1月21日(木)東京春闘協議会による自治体キヤラバンに、渡辺書記長と佐々木書記が東京土建三鷹武蔵野支部の代表で参加してきました。この日の懇談先は武蔵野市で、管財課の課長や担当職員対応のもと「自治体が直接雇用する職員の賃金や労働環境」「公共工事における労働者の適正賃金と公契約条例」「地元企業振興について」など3点を主な議題として懇談が行われました。

【回答】 受注した業者は、労基法や最低賃金法等の関係法令に遵守しているものと理解しております。今のところ調査を行なう予定はありません。

【回答】 ①と同様に、関係法令を順守しているものと理解しております。また、新宿区が実施しているチェックシートについては承知しております。公共工事に従事する者の適正な労働条件の確保という課題はひとつの自治体のみで解決できないものではないと考えており、まずは公契約基本法等、国レベルで行なうべきものと考えております。ただ、都内では6自治体がすでに公契約条例が施行もしくは制定され、本市でも平成18年6月議会において「公共工事における公契約法(条例)の制定に関する陳情」が採択されていることから、他自治

税金相談会を行います

その際の確認書類として所得税確定申告書が必要となりますので、確定申告を確実に行っていただき、税務署の受理印が押された控えを必ず保管して下さい。
相談日は下記の日程です。
2月15・16日、19日、29日
3月2・4日、6日
※要予約。予約がないと受けられません。

重税反対統一行動に参加を

3・13重税反対統一行動は、重税に反対し、自主申告権への不当な干渉を許さないという目的で1970年にはじまりました。毎年、全国で開催され、税制・税務行政の民主化や納税者の権利擁護を求めて集会・デモなどを実施します。今回は下記の日程で開催します。
【とき】 3月9日(水) 9時30分開会
【ところ】 武蔵野公会堂第1・2会議室

体の動向を見つつ、今後も引き続き研究していきます。その他、設計労務単価の引き上げを労働者に周知するために国交省が作成したポスターを各現場に貼り出すこと(20枚渡し済み)、何の為に設計労務単価引き上げなのかという主旨をふまえ、落札業者に対する要請、賃金調査の実施を求めました。

三鷹市に関しては、懇談の場が設けられませんでした。



仕事とくらし改善に向け武蔵野市へ交渉

支部新春旗びらき盛大に開催

合併後初めての新春旗びらきを1月16日(土)、武蔵境にある武蔵野スイングホールで開催。本部や土屋正忠衆議院議員・菅直人衆議院議員、邑上武蔵野市長をはじめ、三鷹・武蔵野連出の都議・市議、地域の団体から来賓



がんばろう三唱で今年の運動前進を誓う

44人・組合員120人が参加し、盛大に開催しました。冒頭あいさつで金子執行委員長は、「合併してはじめての旗びらきに、来賓の方々や、多くの組合員のみなさんに参加していただき、盛大に行うことができました」と、



土屋衆院議員と金子委員長

大勢で祝う旗びらきのお礼と、昨年の拡大の成功で増勢に転じたことについて話がされました。土屋正忠衆議院議員からは建設国保への補助についてが

と共に「野党は共闘」と、競争法廃止に向けた力強いあいさつがされ、続いてあいさつした邑上武蔵野市長からも、「吉祥寺でどんどん宣伝してください」と、大宣言のお墨付きもいただきました。

各団体などからのあいさつ後には、若手の常任2人による楽しいトークで、1等に昨年収穫した「どけん米」10キ

口の賞品などがある大抽選会が行われ、会場を盛り上げました。閉会のあいさつで、

谷口副委員長は「若手が出てくるようになってきた昨年の活動を確信に、合併の力を今年も発揮していこう」と方ンパロウ三唱で締めくくりました。



菅衆院議員 前進座柴野さんと書記長

支部旗びらきに ご参加いただいた 来賓のみなさん

掲載は順序不同です

本部から朝倉副委員長、大田常任中執、渡辺常任中執、根金書記。プロックから狛江支部の塩野副委員長、調布支部の高橋委員長。国会議員・土屋衆議院

議員、菅衆議院議員、中川参議院議員の市川秘書。邑上武蔵野市長。東京都議会から中村都議、吉野都議。三鷹市議会から伊藤市議、嶋崎市議、野村市議、大田市議、栗原市議、西尾市議、森市議、粕谷市議。武蔵野市議会から深沢市議、落合市議、川名市議、敷原市議、本間市議、しば市議、橋本市議。友好団体などから地区労・柳瀬さん・

高橋さん、井の頭労組・茨木さん、桜井さん、武蔵野法律・三村さん、芝病院・清田さん、医療生協・柳沢さん、第一会計・平井さん、あかつき印刷・柴田さん、中央労金・阪田さん、前進座・柴野さん、市民要求三鷹連絡会・岩田さん、年金者組合・印南さん、原水禁三鷹・小川さん・東さん、新婦人の栗原さん、パママウオーク・土肥さん

後継者育成が課題 深大寺分会

【深大寺分会・乗田正芳記】

分会の人数は1月現在113人、11群からなります。4群が10人未満、7群が20人未満



で、三鷹武蔵野地域外の組合員は50人の分会です。分会役員は、群長・専門部を兼任していますが、全専門部員を選出できていない現状です。

拡大月間は支部・分会役員が中心に自転車組、遠距離は車組で組合員訪問をしています。訪問した際に、組合員さんと対話出来たときには「ほつ」とします。

月間は、全組合員訪問を目標にしていますが、事業所群

の組合員訪問の際、組合員さんが組合に加入していることを理解していない方もいます。訪問対話は大切です。現在の課題(悩み)は、分会役員の高齢化、また後継者育成が大きな課題です。

三鷹武蔵野支部になり、2016年支部大会で2000人分会の提案もあるようです。これを機に、分会・群確立におおいに「話の場」を持ちたいと思います。よろしくお願ひします。

若い人の協力を期待

【深大寺分会・佐藤隆記】深大寺分会は、今や引退された先輩たちが活躍されていた遙か昔の時代から、地道につつ

バランス取れた分会 中町分会

【中町分会・湊尚文記】

中町分会は、組合員62人、7群でなり、分執や拡大活動などは文化センターそばの中央コミセンを利用しています。

武蔵野時代は、住宅デーも支部のなかで最大規模の開催しており、毎年多くの来場者で賑わいます。本部からの視

こつと物事に取組みたいタイプの分会です。役員が年々減ってきて、現在、分会長、書記長、組織部長、財政部長の4人がひとりで

3〜4役兼任しながらなんとか役割をこなしている状況です。若い人たちが早く協力してくれる日を待ちたいです。



ベテランと中堅の良いバランス

ばなお、バランスのとれた分会になると思うので、今後の活動に工夫していきたいと思っています。

昨年の心残りは、中町分会の組合員が毎年賞をもらっていたフォトコンテストに、昨年は出品できず、とても残念だったことです。

中原分会 大盛況だった懇親会

【中原分会・野口雅義記】

1月24日の日曜日、分会懇親会を行いました。予報では雨か雪のことでしたが、幸いにも降らずに、昼の12時から5時までの予定で、いつも会議で使う中嶋神社社務所が会場でした。

組合員10人、家族4人の参加でしたが、遅れてくる人もいろいろというところで、分会長のあいさつ、乾杯ではじまりました。すぐに各目的の近

況や仕事の話などが、あちらこちらで聞こえてきました。途中からは、群会議以外で会わない人や、普段から交流のある新川・新中・北野・下連雀などからも参加があつて、お互いの分会運営の話や、支部合併、分会再編、群再編の話で盛り上がり、予定より延びて9時に散会しました。



方向性を、どのようにしていくか、考えさせられる一日でした。途中で帰った人や出席の記者は24人ぐらいになったように、親睦会を開催してよかったと思います。

本当に楽しい分会旅行に 北野分会

【北野分会・茶本猛雄記】

北野分会の紹介を兼ね、日帰あCの分会旅行の報告をします。昨年10月18日(日)、日帰り分会旅行として、鋸山ロープウェイで日本寺参拝および蜂蜜工房見学へ行ってきました。前夜は雨で心配してい

ましたが、旅行当日は快晴に恵まれ、幸先の良いスタートとなりました。最初に大竹蜂蜜工場に行き、蜂蜜王子なる人から蜂蜜が出来るまでの工程を聞き、出来立ての蜂蜜を試食。子どもたちは大喜びでした。みなさんそれぞれに、お土産を買っていました。

次に鋸山へ行き、ロープウェイにてある程度昇りましたが、そこから展望台までの道のりが大変でした。急な上り坂・階段、前日の雨で道が滑り苦勞の連続。日本寺に着くころは全員バテ気味で、この時ばかりは「2度と来たくない」と思いました。

最後の、金谷フィッシュでお土産を買って帰路につきました。帰りの休憩処・海ほたるで記念撮影をしました。北野に着いてバスを降りるとき、子どもたちが大きな声で「今日は楽しかった」と言ってくれ、本当に楽しい分会旅行でした。

参加者は、子ども5人・大人20人の合計25人の分会旅行でした。

次回の取りくみには、もっと大勢の参加をお願いして、終わりと致します。



帰りに海ほたるで撮影

たまには話題の映画でも

話題の新作映画を、ご家族で観に行きませんか。下記以外の映画も多数あります。ご注文は早めに(下記は一例)。

- ☆ザ・プリザード ☆映画ドラえもん 新・のび太の日本誕生
- ☆セーラー服と機関銃一卒業一 ☆インサイダーズ 内部者たち
- ☆バットマン vs スーパーマン ☆ボーダーライン
- ☆レヴェナント: 蘇えりし者 ☆ズートピア など他多数

◇映画・イベントなど「メイジャー」のHPで検索してください。
※注文や問い合わせは、支部事務所0422-55-3200まで



フライング告知 米づくり体験の日程決まる

新年度の企画を先取りでお知らせをします、フライングしちゃいます。
昨年子育て世代に好評だった「食を考える」米づくり体験

「食」を新年度も行います。開催・募集などについては、支部役員や参加者などで実行委員会をつくり、話し合いをした上で、行う予定です(募集は3月を予定)。

昨年参加されたご家族や、今度は参加しようと考えているご家族のみなさんに、日程だけお伝えしておきます。1月20日に朝日里山学校に行き、昨年お世話になった柴山さんと日程や田んぼなどを確認してきました。田んぼは昨年と同じ

ところになります。田植えに向けて田んぼに栄養をあたえながら、土をつくっていく作業もはじまります。さてさて、おまたせしました、日程です。



また、今回は、家族で、食を楽しむためのあらたな企画も検討・準備中です。

田植え・5月8日(日)、草取り・7月24日(日)、稲刈り・9月11日(日)となり、収穫祭も10月に予定しています。

新企画も家族で楽しめる

新たな企画もスクープです。自ら育てたお米を美味しくいただくためのご飯のおともは味噌汁。その「味噌をつくりたい。」そんな声を今年は実現できるかもしれません。ご期待ください。

今月の求人情報

今月募集のある「求人」をご紹介します。
※この求人・求職欄に掲載希望の方は、支部事務所までお問い合わせください。

- 「募集職種 配管工」
- 「働き方 常用社員」「募集人数 1人」
- 「働き先 町場」「条件 経験者・普免MT」
- 「事業所 山中商事(株)・三鷹市下連雀2-22-12」
- 「電話 0422-48-7019」
- 「募集職種 コンクリート圧送作業 運転」
- 「働き方 常用社員・見習」
- 「募集人数 2~3人」「働き先 野田場」
- 「条件 経験者・見習 中型免許(8t可)」
- 「事業所 石川庄送(有)・三鷹市北野2-4-32」
- 「電話 0422-48-1898」

最賃・賃金の引き上げを 三多摩春闘決起集会 会場を埋め尽くす

低賃金15ドルを目指す運動の紹介が行われました。
その後各団体の紹介ではお馴染みとなった「東京土建バンド」が登場。今年の新曲を演奏、参加者の歌声で会場が一体となりました。



会場を埋め尽くす参加者が結集

2月2日午後6時30分より小金井官地楽器大ホールにて「三多摩春闘共闘勝利総決起集会」が行われました。小金井の貫井囃子の軽快な踊りで開会したのち、全労連調査局長の伊藤圭一さんより、生活を守るために運動を進めるアメリカの若者たちの一例としてマクドナルドの最

最後にこの春闘を戦い抜く

- 「募集職種 電工」
- 「働き方 常用 手問請 請負・社員・見習 アルバイト」
- 「募集人数 2~3人」
- 「条件 経験者 見習 資格 普免 不問」
- 「事業所(株)プラス電気三鷹市新川6-3-10-103」
- 「電話 0422-46-9030」

今月の主な講習会

今月の主な講習会をご紹介します。受講料など詳しくは支部までお問い合わせを。

- ◇木造建築物の組立て等作業主任者
【とき】5月30・31日
- ◇足場の組立等作業主任者
【とき】①2月24・25日、②4月11・12日
- ◇有機溶剤作業主任者
【とき】4月18・19日
- ◇石綿作業主任者
【とき】5月9・10日
- ◇酸欠・硫化水素作業主任者
【とき】5月11・13日
- ◇職長・安全衛生責任者教育
【とき】①3月1・2日、②4月13・14日
- ◇足場特別教育
【とき】既従事3月9日、未経験は6月予定
- ◇自由研前砥石
【とき】①3月27日(調布)、②4月20日



土建バンドもステージで

事務所の書記を紹介 大原愛 自然のなかでのんびりが好き

昨年12月より、三鷹武蔵野支部に勤務しています。



大原愛と申します。三鷹市牟礼在住の36歳で、小学生の娘が2人います。趣味はアウトドアで、自然の中でのんびりするの大好きです。東京土建の書記局に入社までは、洋服の販売や子ど

うと一致団結して閉会となりました。全体で550人、支部からは22人の参加でした。

春夏秋冬のびる酒

【新川分会教宣部・江野宗太郎記】ユリ科の多年草。山野に自生し「春」枯れ草の中に細い葉が伸びる、地下にラッコウに似た球根が育つ、味噌をつけて食べる早春の味は美味しい。薬草の効能があるときいた。



このユリ科の多年草がお酒に

- ◇丸のこ・熱中症特別教育
【とき】4月21日
- ◇電動工具安全取扱特別教育
【とき】4月20・21日
- ◇ガス溶接技能講習
【とき】2月27・28日
- ◇玉掛技能講習
【とき】4月20・22日
- ◇小型移動式クレーン
【とき】4月13・15日
- ◇小型車輛系建設機械(整地)特別教育
【とき】4月14・15日
- ◇石綿特別教育(補講)
【とき】①3月1日、②4月11日、③4月13日、④4月18日
- ◇小型車輛系建設機械(解体)特別教育
【とき】5月29日
- ◇一級建築士受験準備(学科講座)
【とき】4月3日~7月中旬
- ◇一級建築施工管理技士受験準備(学科講座)
【とき】4月7日~6月9日
- ◇増改築相談員(新規・更新)
【とき】2月23日 ※更新は午後から

も写真館で働いてきましたので、明るく元気なのが取り柄です。
支部では国保関係の手続きを担当しています。はじめて知る事ばかりで日々学ぶことも多いですが、いつでも謙虚な気持ち忘れずに、早く仕事を覚えてみなさんのお役に立てるよう頑張ります。どうぞよろしくお願います。